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ЗАНЯТОСТЬ

Желающие начать свой бизнес крас-
ноярские безработные могут полу-
чить грант в размере до 300 тысяч 
рублей. Для этого надо принять 
участие в региональном конкур-
се — он стартовал 21 мая. 

Чтобы стать участником проек-
та, необходимо выполнить два усло-
вия. Во-первых, принести справку, 
что они зарегистрированы как без-
работные, а во-вторых, отослать в 
агентство свою заявку, включаю-
щую подробный бизнес-план того, 
чем они хотели бы заняться. 

— По окончании сбора заявок все 
пост у пившие бизнес-проекты 
пройдут экспертизу краевой ко-
миссии. Она и примет решение, оце-
нив заявки с учетом показателей 

экономической эффективности, — 
рассказала «РГ» пресс-секретарь 
агентства труда и занятости насе-
ления Ирина Чернявская. — Побе-
дителями конкурсного отбора ста-
нут не менее 25 безработных, про-
екты которых наберут максималь-
ную сумму баллов.

Общая сумма финансирования 
грантов по этому конкурсу — 
7,5 миллиона рублей, заявки при-
нимаются до 9 июня этого года.

Дмитрий Никитин, Красноярск

ЧП

Эхо взрывов на военных складах в 
Большой Туре Забайкальского края 
отозвалось в соседнем поселке Мака-
веево. 

Во вторник в читинскую город-
скую клиническую больницу в тяже-
лом состоянии были доставлены двое 
мужчин. У одного из них врачи диаг-
ностировали открытый перелом го-
лени, у другого — ранение грудной 
клетки и ампутацию правой кисти 
руки. 

Врачам пациенты рассказали, 
что подорвались, собирая металло-
лом на свалке. Удивительно, но с та-
кими ранениями мужчины умудри-
лись сами себе наложить жгуты и 
доковылять до дороги. Пострадав-
шим экстренно сделали операции. 
Сейчас они находятся в реанима-
ции.

Полиция тем временем начала 
расследование ЧП. Выяснилось, что 

сборщики металлолома — из села 
Макавеево, которое расположено 
практически на границе Читинского 
и Карымского районов. В поисках 
металла они забрели в Карымский 
район и нашли некий продолгова-
тый предмет, который взорвался. В 
правоохранительных органах пола-
гают, что это была противопехотная 
мина, возможно, из тех, что разлете-
лись при взрывах складов в Большой 
Туре.

— В окрестностях Большой Туры и 
Дарасуна посещение лесов сейчас 
опасно — местных жителей не раз об 
этом предупреждали, и они хорошо 
это понимают . На дорогах в том рай-
оне дежурит пять экипажей ДПС, 
чтобы никто из посторонних не зае-
хал в опасную зону, — рассказали в 
пресс-службе ГУВД по Забайкальско-
му краю. — Однако задержать всех 
пеших невозможно — слишком у нас 
большие расстояния. 

Екатерина Вострикова, Чита

КОНТАКТ

Подробнее об условиях участия в 
конкурсе можно узнать на офици-
альном сайте агентства: 
http://www.rabota-enisey.ru/job/
selfemp/grants: 8 (3012) 21-44-55

Три года ждать?
Обещания строителей благоустроить 
поселок Луговое так и не выполнены

В Абакане  с рабочим визитом побывал министр обороны РФ Сергей Шойгу. Он проинспектировал 
реконструкцию военного городка 5-й железнодорожной бригады. В феврале этого года было принято решение о 
выделении федеральных средств для капитального ремонта старых и  строительства новых казарм, столовой, 
замены сетей и коммуникаций.  Часть новых объектов военного городка — культурно-досуговый центр и 
спортивный комплекс, станут доступными для всех жителей Абакана. 
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ПРОДОЛЖЕНИЕ ТЕМЫ 

 Екатерина Дементьева,   
 Иркутск

Почти год прошел с тех пор, как 
компания-застройщик поселка 
Луговое, что вырос под Иркут-
ском, пообещала исправить все 
свои недоделки и благоустроить 
населенный пункт. Тогда же ми-
нистр строительства Иркутской 
области пообещал проследить за 
исполнением работ в срок. Но 
почти ничего из тех посулов не 
выполнено.

Таких поселков, как Луговое, 
вокруг Иркутска немало. Но 

именно этот на особом счету —  
сюда переселились жители за-
топляемого водами БоГЭС села 
Кеуль. При этом Луговое  постро-
или, что называется, на скорую 
руку (хотя и с солидным наруше-
нием сроков) — налицо были не-
доделки в домах, улицы без тро-
туаров, пустыри вместо дворов. В 
ситуацию пришлось вмешивать-
ся уполномоченному по правам 
человека в Иркутской области 
Валерию Лукину. В июле прошло-
го года на собрании жителей Лу-
гового строители торжественно 
пообещали все жалобы учесть, 
все, что нужно исправить.  («Рос-
сийская газета — Восточная Си-
бирь» писала об этом в выпуске 
№ 6132 от 18 июля 2013 года.)

И вот новое собрание. А жало-
бы прежние. За минувший год в 
поселке появились лишь тротуа-

ры да решилась проблема с выво-
зом мусора.

— Но отмостки вокруг домов 
как не было, так и нет, — возму-
щаются жители Лугового. — Вес-
ной таял снег, и вода уходила в 
подвалы. После каждого дождя — 
подвалы затоплены. В этой сыро-
сти плодятся комары и разлета-
ются по квартирам. Мы все поку-
санные ходим.

Родители учеников жалуются, 
что обещания построить останов-
ку для школьного автобуса так и 
остались обещаниями. Детей по-
прежнему приходится водить на 
другой конец поселка. Хотя по за-
верениям министра строительст-

ва и дорожного хозяйства Михаи-
ла Литвина, она должна была поя-
виться в Луговом еще к 1 сентября 
прошлого года. Так и не появилось 
скамеек и беседок во дворах, ко-
торые просили бывшие кеульчане 
еще год назад. Список можно про-
должать.

Представители застройщика 
вновь пообещали, что все работы 
по благоустройству будут завер-
шены уже к 30 июня текущего 
года. 

— Дома в Луговом принима-
лись в эксплуатацию по гаран-

тийному письму, где строитель-
ная компания брала на себя обя-
зательства завершить работы к 
1 июня 2014 года. Второго числа 
мы  приедем и посмотрим, как 
выполнены эти обязательства. 
Если недоделки останутся, 
больше никакие гарантийные 
письма от компании принимать-
ся не будут, — резко отреагиро-
вала на очередные обещания 
строителей  руководитель об-
ластного «Стройнадзора» Мар-
гарита Ли.

Еще осенью министр строи-
тельства Иркутской области 
пообещал, что в поселке к нача-
лу 2014 года будет сдан детский 
сад на 220 мест. Теперь уже речь 
идет о другом сроке — июль 
этого года. А здание поселковой 
поликлиники власти обещают 
ввести в строй не раньше сен-
тября. 

Примечательно, что сам Ми-
хаил Литвин, как и руководи-
тель компании-застройщика 
Виктор Ильичев, на собрание в 
Луговом так и не явились, хотя 
были приглашены. 

— Выходит, что ни министер-
ству строительства, ни за-
стройщику верить нельзя — не-
которые обещания просрочены 
уже на год, — в сердцах бросил 
Валерий Лукин.   

Омбудсмен Иркутской обла-
сти намерен обратиться напря-
мую к губернатору Приангарья 
Сергею Ерощенко. Возможно, 
вмешательство первого лица 
стимулирует ответственные ве-
домства поторопиться с выпол-
нением обязательств перед вы-
нужденными переселенцами.

За год в Луговом не появилось 
ни обещанной остановки для 
школьного автобуса, ни детского 
сада, ни скамеек во дворах

Для дела и пользы

Мина замедленного действия

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

Донорское движение в Иркутской 
области сегодня набирает популяр-
ность, особенно среди молодежи. Но 
возникает другая проблема: доно-
рам необходимо сдать анализы, что-
бы их кровь помогла спасти чью-то 
жизнь.

К сожалению, далеко не всегда до-
норы ведут себя ответственно. Ре-
зультаты плачевны: только за прош-
лый год в Иркутской области было 
утилизировано две тонны плазмы. 

— Дело в том, что эритроцитная 
масса, полученная из донорской кро-
ви, сразу поступает в лечебную сеть, 
а плазма отправляется на каран-
тин, — пояснила заведующая цент-

ром гравитационной хирургии крови 
ИОКБ Наталья Мишарина. — Чтобы 
ее можно было использовать, доно-
рам необходимо в течение периода от 
полугода до трех лет сдать анализ на 
инфекции. Иначе все усилия будут 
напрасны. 

Пример ответственного отноше-
ния к донорству решили подать сами 
врачи. На минувшей неделе в ИОКБ 
прошел День донора, участие в кото-
ром приняли около ста сотрудников 
больницы. Одним из первых к мо-
бильной станции переливания кро-
ви пришел заведующий отделением 
портальной гипертензии ИОКБ 
Александр Новожилов. 

— Ежедневно работая в операци-
онной, я понимаю необходимость по-
добных акций. Нашим пациентам 
нужна донорская кровь. Поэтому и я, 
и мои коллеги сегодня здесь, — пояс-
нил он. — Мы сдаем кровь регулярно, 
что касается анализов — для нас это 
само собой разумеется.

Сдать анализ на инфекции можно 
в любой рабочий день недели и даже 
в субботу — на Иркутской област-
ной станции переливания крови. Ее 
сотрудники напоминают всем, кто 
сдавал кровь в течение трех послед-
них лет, о необходимости этого 
шага. 

Ирина Штерман, Иркутск

Напрасное донорство

Караваны пошли
Северяне встречают первые суда 
навигации 2014 года

В ЭВЕНКИЮ пришли первые караваны с грузами для жителей Севера. Их уже встретили в эвен-
кийских поселках Суломай, Кузьмовка, Бурный, Полигус, Байкит и Куюмба. Туда доставили 
жизненно важные для северян продукты, уголь, дизтопливо и стройматериалы. В столицу Эвен-
кии — Туру — суда придут в последних числах мая. ЧС не ожидается: уровень воды в Подкамен-
ной и Нижней Тунгусках достаточный, чтобы пройти все сложные пороги.
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ЦИФРА

42
литра крови
сдали 16 мая врачи ИОКБ.
По данным администрации больницы.

КОНТАКТ

Аппарат Уполномоченного по правам человека: 
прием граждан по предварительной записи с понедельника по четверг 
с 10 до 17 часов,  перерыв с 12 до 13 часов, телефон  (3952) 241-615.
Служба государственного жилищного и  строительного надзора: 
(3952) 70-33-50


